

笑顔の起点に。

ハッピーガーデン川棚 NEWS

HAPPY GARDEN KAWATANA

H30.10月号 2018.10.1

敬老会

高齢者施設でメインとなる行事の一つが敬老会です。ハッピーガーデン川棚では、9月9日に敬老会を開催し、デイサービスの利用者さんと入居者さんのうち、18名の対象者をお祝いしました。数え年ですが、102歳が最高齢になります。まだまだお元気ですよ！



そして、式典の後は、ボランティアの方々による演芸会。マジックショー、多久太鼓、川棚高校の合唱部に来ていただきました。太鼓は、利用者さんにも叩いてもらい、大いに楽しまれた様子でした。



お祝いとして、鉢盛やお刺身、フルーツ盛を提供し、ご家族さんとお昼の時間を過ごしていただきました。



地域とのつながり

今回、川棚警察署のご協力により、講話をいただきました。高齢者を狙った特殊詐欺のお話をいただき、皆さん真剣に聴かれました。また、これからの時期は陽が落ちて暗くなるのが早いため、交通事故に気を付けましょうということで、反射材の折り紙をいただき、鶴を折り、キーホルダーにして杖やバッグに付けられています。



季節を感じる食卓

9/23秋分の日のおはぎを提供しました。おはぎは、小豆の粒が萩の花の咲き乱れるさまに似ていることから、「萩の餅⇒おはぎ」となったそうです。



住宅型有料老人ホーム
デイサービスセンター



ケアプランセンター
ヘルパーステーション
しろやま(地域密着型通所介護)

〒859-3607

長崎県東彼杵郡川棚町城山町122番地1

TEL0956-82-5850

ハッピーガーデンニュース担当
ケアマネージャー 田口祥太